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2月 19日 (金) 14：00から視聴覚室にて第 5回運営委員会が開かれました。   

 

〈１〉 三浦会長挨拶 

本日もお忙しい中ありがとうございます。本来 1月に開催予定でしたが、緊急事態宣

言が出まして PTA活動も自粛しておりましたため、今年初めての運営委員会となりまし

た。 

今日は来年度の新役員候補の仮承認を取るということで、新役員さんにもおいでいた

だいています。選考委員さん、後ほどよろしくお願い致します。 

三年生は受験が始まりました。今年はこのコロナ禍で保護者の方は子どもの体調管理

等、普段以上に気を遣い、大変だったと思います。私も 3年生の親として無事に入試の

日を迎えられてほっとしています。まだ今週末都立を受けるお子さんもいますね。みん

な最後まで頑張ってほしいと思います。 

先週の金曜日、新入生説明会がありました。そこで支援本部さん主催の正装用古着譲

渡会の 2回目を開催致しました。今回もたくさんの方にお持ちいただき、とても好評で

した。 

今年度もあと 1ヶ月になりました。コロナ一色の 1年でしたが、残り 1ヶ月も子ども

たちの健康を第一に考え、無事に終業式、卒業式を迎えられるよう過ごしていきたいと

思います。 

 

〈２〉 校長先生挨拶 

運営委員会にご多用の中、参加いただきありがとうございます。今年度は新型コロナウィル

ス感染防止のため様々な PTA 活動が制限され苦労もあったことと思いますが、子供たちのた

めにご尽力いただき本当に感謝申し上げます。 

生徒一人一人は、コロナ感染防止に努めながら、授業や行事に一生懸命に取り組んでいま

す。2月 21日（日）からは、都立一般入試も始まります。3年生全員が第一志望に合格してくれ

ることを祈っています。 

次に、来年度の話を少しさせていただきます。新 1年生は、現在 83名、3学級になる予定で

す。行事につきましては例年と同じように実施予定ですが、フレンドシップスクールは宿泊なし

の一日での実施、スキー移動教室は 2 泊 3 日の実施になります。また、給食は今まで区直営

でしたが来年度からは業務委託になります。 

今年度も残り 1 ヶ月あまりです。緊急事態宣言が解除されれば学校の 3 月の行事は予定通

り行いたいと思います。新型コロナウィルス感染防止に努めながらの実施になりますがご協力

をお願いします。 

 



〈３〉 副校長先生挨拶 

 今年度は、いろいろな活動が中止となってしまいました。学校行事においても臨機応変な

対応、お手伝い有難うございました。皆様に感謝申し上げます。活動に制限される中残り 2 ヶ

月を切りました。3 年生も進路に向けてラストスパート、卒業式へ向けての準備に入っていきま

す。1・2 年生もそれぞれ進級に向けて、次へのステップへ大きく成長していくことを期待してま

す。この一年間の PTA活動有難うございました。 

 

〈４〉 役員委員活動報告 

  活動報告 活動予定 

会長 12/15 第 3回学校運営協議会 

1/19  第 4回学校運営協議会 

2/16  第 5回学校運営協議会 

3/3  第 10回学校支援本部定例会 

3/13 新旧役員会 

 

役員 

 

11/19  第 4回運営委員会だより 

 印刷・配布 

12/2   第 7回学校支援本部定例会 

12/2   合格鉛筆準備 

1/13   第 8回学校支援本部定例会 

2/3   第 9回学校支援本部定例会 

2/12  第 8回役員会 

2/19  第 5回運営委員会 

3/13 新旧役員会 

 

 

 

学級代表 12/7  学級専門委員会（Zoom） 

12/9  学校公開受付担当者へ手紙配布 

1/6   学校公開中止の旨担当者へ連絡 

 

 

 

校外生活 11/14  11月サタスタ 

12/14 地域専門委員会（Zoom会議） 

2/20 サタスタお手伝い 

広報 11/18 広報作成動画の最終確認 

 打ち合わせ 

11月下旬 広報作成動画の掲載依頼 

1１/27 動画掲載の一斉メール配信 

2/20～ 広報誌第 2号作成作業開始 

3月に発行予定 

教養厚生 11月 Teamsの検証を委員と役員で行い

 学校へ報告 

12月 学校発信の保健だより、カウンセ

ラー通信、栄養士からの通信の感

想とホームページ等への掲載を依

頼 

 

選考  1月上旬 R3年度役員候補者全員決定 

2/19 候補者全員仮承認 

  承認のお願い手紙印刷 

2/22  承認のお願い手紙配布 

3/2  承認のお願いお手紙回収・集計 

 

集計結果により承認決定のお知らせ手 

紙配布（日程未定） 

 

  



〈５〉 令和 3年度各委員会予算要望について 

①各委員会で来年度予算の見直し・要望を検討してもらいました。 

今年度はコロナ禍で活動が制限されてしまい、ほとんどの委員会は予算を使うことが出来な

かった為、検討も難しかった。来年度の見直し・要望は無しでした。 

②活動費の精算が終わっている委員会には、精算書と残金を提出してもらいました。 

まだ動きがある委員会は 3 月上旬には残金予定を連絡願います。例年とスケジュールが違

いますが、ご協力お願いいたします。 

 

〈６〉 令和 3年度お手伝い制について 

来年度の活動は例年通りの予定ですが、各委員会から今年度の状況をふまえて、必要なお

手伝い人数の増減等ご要望がございましたら、年度中にご連絡ください。来年度に反映できる

よう、役員内で検討いたします。 

 

〈７〉 杉中 P協合同研修会 

今年度の杉中 P協合同研修会は中止となりました。 

 

〈８〉 駅伝大会（12/13） 

例年、役員応援・PTA 会費より差し入れ（温かい飲み物、ランチパック、おにぎり、選手達に

はドーナツ付）をしておりましたが、今年度はコロナ対策のため人数制限があり残念ながら、役

員応援・差し入れなしとなりました。来年度以降、活動として続けていけるとよいと思います。 

男子 5位入賞、女子 13位、大健闘でした！ 

 

〈９〉 お餅つき大会 

今年度のお餅つき大会は中止となりました。 

合格鉛筆は例年通り 3年生に配布しました。鉛筆に刻んだ今年のメッセージは役員で話し合

い、「自分を信じて！」にしました。 

 

<10> 謎解き冊子配布について 

神明中謎解きイベントを企画しています。学年最後の思い出に子どもたちに楽しんでもらえ

ると嬉しいです。3月上旬に生徒に配布予定。全員に参加賞と正解者の中から抽選で特別賞

も用意します。お楽しみに！ 

 

<11> 新年度役員候補者について 

 第 5回運営委員会にて拍手をもって承認されました。 

 

以 上 

 

次回の運営委員会は未定です。 

 

 


